

BAB V

PENUTUP

V.1. Simpulan

PT MNC Multimedia Network, sebagai perusahaan yang bergerak di bidang multimedia, menerapkan sistem akuntansi akrual (*accrual basis*) dalam mencatat transaksi penerimaan dan pengeluaran kas. Dengan menggunakan metode akrual, pencatatan dilakukan pada saat terjadinya transaksi, bukan pada saat kas benar-benar masuk atau keluar secara tunai. Hal ini memungkinkan perusahaan untuk mengakui pendapatan dan beban secara tepat waktu, sehingga laporan keuangan dapat memberikan gambaran yang lebih akurat tentang kondisi keuangan perusahaan.

Sumber utama penerimaan kas PT MNC Multimedia Network berasal dari *Consumer Cash In*, yaitu dana yang diterima dari konsumen sebagai pembayaran atas jasa yang diberikan oleh perusahaan. Contohnya seperti penerimaan kas dari penjualan jasa penyiaran program televisi, layanan streaming, produksi konten digital, dan jasa lainnya yang ditawarkan perusahaan. Penerimaan kas dari *Consumer Cash In* dicatat dengan menggunakan jurnal penerimaan kas secara manual dengan aplikasi Microsoft Excel.

Sementara itu, untuk pengeluaran kas, pencatatan juga dilakukan secara akrual pada saat terjadinya transaksi, seperti pembelian perlengkapan kantor, pembayaran gaji karyawan, atau pengeluaran lainnya. Dengan metode akrual, perusahaan dapat mencatat beban dan kewajiban secara tepat waktu, tanpa harus menunggu sampai kas benar-benar keluar dari perusahaan. Pencatatan pengeluaran kas dilakukan menggunakan jurnal pengeluaran kas secara manual dengan aplikasi Microsoft Excel.

Dalam menyajikan laporan arus kas, PT MNC Multimedia Network menggunakan metode langsung (*direct method*) yang dianggap lebih transparan dan informatif. Metode ini mengelompokkan arus kas ke dalam tiga aktivitas utama: operasi, investasi, dan pendanaan. Aktivitas operasi mencakup arus kas yang diterima dan dikeluarkan dari operasi bisnis utama perusahaan, aktivitas investasi meliputi arus kas yang dikeluarkan untuk pembelian aset tetap atau investasi

lainnya, sedangkan aktivitas pendanaan mencakup arus kas yang diterima dari penerbitan saham, pinjaman bank, atau pembayaran dividen. Dengan mengelompokkan arus kas ke dalam ketiga aktivitas tersebut, laporan arus kas PT MNC Multimedia Network dapat memberikan gambaran yang jelas mengenai sumber dan penggunaan kas perusahaan selama periode tertentu. Informasi ini sangat berguna bagi manajemen dalam mengambil keputusan terkait pengelolaan arus kas, serta bagi investor dan kreditur dalam menganalisis kemampuan perusahaan untuk menghasilkan arus kas di masa depan.

Secara keseluruhan, PT MNC Multimedia Network menerapkan sistem akuntansi akrual dengan pencatatan jurnal secara manual menggunakan aplikasi Microsoft Excel, baik untuk penerimaan maupun pengeluaran kas. Laporan arus kas disajikan menggunakan metode langsung untuk memberikan gambaran yang transparan dan informatif tentang arus kas perusahaan. Penerapan sistem akuntansi akrual dan penyajian laporan arus kas yang baik membantu perusahaan dalam mengelola arus kas secara efektif dan memberikan informasi yang relevan bagi pemangku kepentingan..

V.2. Saran

Setelah menjalani praktik kerja selama kurang lebih tiga bulan di PT MNC Multimedia Network, penulis ingin memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait. Saran-saran ini ditujukan untuk pembaca yang akan melaksanakan kegiatan praktik kerja di kemudian hari, khususnya bagi mahasiswa Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta. Selain itu, penulis juga memberikan saran kepada PT MNC Multimedia Network sebagai tempat penulis melakukan praktik kerja. Dengan adanya saran-saran ini, penulis berharap dapat memberikan kontribusi positif bagi kemajuan bersama dan memberikan manfaat bagi semua pihak yang terlibat dalam proses penyusunan tugas akhir ini:

1. Untuk pembaca yang akan melaksanakan kegiatan kerja praktik di masa mendatang, penulis menyarankan agar mempersiapkan diri dengan matang sebelum terjun ke dunia kerja yang sesungguhnya. Pengetahuan teoritis yang didapat dari perkuliahan seringkali berbeda jauh dengan praktik di lapangan, sehingga penting bagi calon praktikan untuk

memiliki sikap profesional dan rasa tanggung jawab yang tinggi. Dengan mempersiapkan diri sebaik mungkin, baik dari segi pengetahuan maupun mental, diharapkan praktikan dapat menghadapi situasi dan tantangan di lingkungan kerja dengan lebih siap dan mampu menyesuaikan diri dengan baik.

2. Bagi Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta, sebagai instansi tempat penulis menempuh pendidikan, untuk memberikan arahan dan panduan yang lebih jelas, tepat, dan cepat kepada mahasiswa dalam mempersiapkan pelaksanaan tugas akhir. Tujuan dari saran ini adalah agar mahasiswa mendapatkan kesiapan yang memadai dalam menyusun dan mengumpulkan laporan tugas akhir mereka. Dengan adanya arahan dan panduan yang jelas sejak awal, mahasiswa diharapkan dapat mempersiapkan diri dengan lebih baik dan menghindari kendala-kendala yang mungkin timbul selama proses penyusunan tugas akhir.
3. Untuk PT MNC Multimedia Network, penulis menyarankan agar perusahaan menggunakan perangkat lunak (*software*) akuntansi dalam melakukan pencatatan transaksi. Hal ini diharapkan dapat memudahkan mahasiswa praktikan dalam mengakses dan mengelola data dengan lebih jelas sesuai dengan kebutuhan penyusunan laporan kerja praktik maupun tugas akhir. Selain itu, penulis juga berharap agar terjalin komunikasi yang baik antara pihak perusahaan dengan pihak universitas guna memastikan kelancaran kerja sama yang terjalin di antara kedua belah pihak. Dengan adanya komunikasi yang lancar, diharapkan dapat meminimalisir kendala-kendala yang mungkin timbul selama proses kerja praktik dan penyusunan laporan akhir.